
Q 　 水道事業会計は、 こ こ 数

年赤字が続き 、 町の財政を圧

迫し ている。 抜本的な対策が

必要と 考えるが。

A 　 人口減少が進む中、 給水

人口が減っ ていく こ と を念頭

に事業を進めなければなり ま

せん。 近隣事業体と の広域化

も 含め進めたいと 考えていま

す。

Q 　 工業団地内の企業は町の

水道を使っ ているのか。

A 　 昭和4 0 年代に進出し た

企業については、 当時は井戸

が掘れたので、 井戸を持っ て

いますが、 町の水道を使っ て

い た だ ける よ う お願いし 、

徐々に転換し ていただいてい

ると こ ろです。

Q 　 ふれあい祭り で八つ頭を

使っ た料理が提供さ れている

が、 八つ頭を町の特産品と し

て生かし ていく 必要があると

思う が。

A 　 商工会で五霞町産八つ頭

を「 五霞いも 」 と し て商標登

録し まし たので、 特産品と し

て発展さ せていく 形を商工会、

町関係部署と 検討し ていき た

いと 考えています。

Q 　 認知症の症状や支援につ

いて理解を深める対策は。

A 　 今年度、 認知症になっ た

場合の支援等をまと めた「 認

知症ケアパス」 を配布する予

定です。 また、 認知症を知っ

ても ら う 取組みと し て、 中学

生等を対象に認知症サポータ

ー養成講座を実施し ています。

今後は、 住民の方を対象に、

徘徊し ている方を見かけた場

合の模擬声かけ訓練を実施す

る予定です。

Q 　 五霞町では学校給食費の

補助を行っ ているのか。

A 　 生活困窮者に対し ては、

補助を行っ ており ますが、 一

般世帯については、 現在のと

こ ろ行っ ていません。

Q 　 地域ケアコ ーディ ネータ

ーの役割は。

A 　 支援が必要な方や一人暮

ら し の方で日常生活の不安や

困っ ている方に対応し ながら 、

各関係機関に相談をするなど

の支援を行っ ています。

 

Q 　 認定こ ども 園の定員数及

び入所児童数、 さ ら には町内

外の割合は。

A 　 保育の方ですが、 五霞保

育園が1 2 0 名中1 1 2 名（ 町内

91名、 町外21名） 。 川妻保

育園が80 名中67 名（ 町内58 、

町外９ 名） 。
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　 定例会で採択さ れた陳情について、 地方

自治法に基づき 、 意見書を 内閣総理大臣等

に提出し まし た。

（ なお、 文章は要約し て掲載し ています）

〇教職員定数改善及び義務教育費国庫負担

制度堅持に係る意見書

　 学校現場では課題が山積し 、 教材研究や

授業準備の時間を 十分に確保する こ と が困

難な状況と なっ ている 。 ゆたかな学びの実

現のためには教職員定数改善などの施策が

最重要課題である。

国の施策と し て財源保障を し 、 地方教育行

政の実情を 十分に認識さ れ、 地方自治体が

計画的に教育行政を 進める こ と ができ る よ

う 、 次の事項を強く 要請する。

１ 　 計画的な教職員定数改善によ り 少人数

学級を推進するこ と

２ 　 教育の機会均等と 水準の維持向上を は

かる ため、 義務教育費国庫負担制度を

堅持するこ と

意見書を提出


